



# 天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

## 昼休み～高学年のやさしさ～

真夏のように暑くなる日が増えてきましたが、休み時間には元気に外で遊ぶ子が天津小には多くいます。その中には学年の枠を超えて遊ぶ姿も見られます。特にうれしいのは、6年生が1・2年生とドッジボールをして遊んでいる姿が見られることです。6年生と遊べて1・2年生はとても楽しそうです。やさしく接してもらえた1・2年生はきっと自分が高学年になったときに、同じようにできるのではと思います。



## 体験的な学習～環境・郷土～

今年度も、外部講師をお願いして体験的な学習を行っています。5年生は、市環境課が主催する環境学習出前講座の「水辺の学習」と「ホテルから考える環境保全」の学習を行いました。「水辺の学習」では、実際に当摩川に入り水中生物を採取し、水の汚れについて考える学習を行いました。「ホテルから考える保全学習」では、北房でホテルを守る活動をされている坂本信広さんを講師に、ホテルの生態やホテルを守るための地域住民の取組等について学びました。4年生は、市スポーツ文化振興課主催の出前講座「郷原漆器体験」を行いました。郷原漆器を製作されている高月国光さんと岡山県を代表する漆芸家の塩津容子さんを講師に、郷原漆器の特長等を学びました。また、実際に漆を塗る体験もしました。

「百聞は一見にしかず」です。本物を見る、触れる、それぞれのプロから直接お話を聴くことは、子供たちの情操や知識をより豊かにする効果的な学習です。



「水辺の学習」



「ホテルから考える保全学習」



「郷原漆器体験」

# バスケットゴール寄贈

山田泰久前校長先生から、外遊びをする児童が増えることに役に立てばとバスケットゴールを寄贈していただきました。設置するとすぐに、シュートをして楽しむ児童の姿が見られました。ありがとうございました。



## ネットゲームについて

子供たちの間で、「フォートナイト」などのネットゲームが流行していますが、問題点としてつぎのことが考えられます。

- ・ 長時間ゲームをしてしまう。（夜中に起きてゲームイベントに参加している児童もいるようです。）
- ・ 全国の誰とでも通話をしながらゲームができるので個人情報話す可能性がある。
- ・ ゲームの会話の中で「死ね」「殺す」といった言葉を平気で使ってしまう。
- ・ 保護者の了解なしに課金をしてしまう。

ちなみに「フォートナイト」は基本的には15歳以上を対象としたゲームです。各家庭でゲームをする時間等の約束を決めて楽しめるとよいですね。

## 7月の行事予定（状況により変更もあります）

3日（金）	参観日	救急法	学級懇談	短縮4	14:00	一斉下校
6日（月）	7日（火）	8日（水）		短縮4	13:30	一斉下校
9日（木）	10日（金）			短縮5	15:00	一斉下校
13日（月）				短縮5	14:40	一斉下校
14日（火）						クラブ
16日（木）						着衣泳
17日（金）	1学期終業式	地区児童会		短縮3	11:40	一斉下校
20日（月）	21日（火）	22日（水）	27日（月）			個人懇談
20日（月）	21日（火）	22日（水）	27日（月）	28日（火）		補充学習・水泳教室
23日（木）						海の日
24日（金）						スポーツの日